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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена оценке эффективности и планированию основных показателей хозяйственной деятельности предприятия розничной торговли. В процессе исследования были решены следующие задачи: 
1.	Анализ результатов финансово-хозяйственной деятельности предприятия.
2.	Оценка эффективности ресурсного потенциала предприятия. 
3.	Разработка плана основных показателей хозяйственной деятельности.
4.	Оценка эффективности по прогнозным показателям. 
Работа выполнена на базе общества с ограниченной ответственностью «Отриа». В ходе работы была рассмотрена хозяйственная деятельность торгового предприятия и его ресурсный потенциал. Выполнена оценка эффективности использования основных фондов, оборотных средств и торгового потенциала предприятия.  С учетом полученных результатов и предложенных мероприятий выполнен прогноз основных показателей хозяйственной деятельности предприятия
Результатом работы стал предложенный план основных показателей хозяйственной деятельности с обоснованием объёма продаж, ценовой политики и затратной политики предприятия. На основе прогнозных показателей проведена оценка эффективности использования ресурсов предприятия и сделаны выводы о целесообразности предложенных мероприятий.
        

        
          This work is devoted to evaluating the effectiveness and planning of the main indicators of economic activity of a retail enterprise. In the research process, the following tasks were solved:
1. Analysis of the results of the financial and economic activities of the enterprise.
2. Assessment of the effectiveness of the resource potential of the enterprise.
3. Development of a plan of key indicators of economic activity.
4. Evaluation of effectiveness according to forecast indicators.
The work was performed based on Otria Limited Liability Company. In the course of the work, the economic activity of the trading enterprise and its resource potential were considered. An assessment of the effectiveness of the use of fixed assets, working capital and trade potential of the enterprise. Based on the results and proposed activities, the forecast of the main indicators of the economic activity of the enterprise.
The result of the work was the proposed plan of key indicators of economic activity with the justification of sales, pricing policy and cost policy of the enterprise. Based on the forecast indicators, an assessment of the effectiveness of the use of enterprise resources was made and conclusions were drawn on the appropriateness of the proposed measures.
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